

もとみや秋祭り

今年のもともや秋祭りは、10月26日、27日、28日の3日間にわたり行われました。宵祭り、本祭りはあいにくの雨模様で、先離子合同火入れ式や真結女御輿が中止となりましたが、後祭りは晴天に恵まれ大勢の人たちでにぎわいました。伝統の裸神輿は、27日の本祭りに行われましたが、雨の中でも勇壮な男たちの熱気にあふれていました。また、各地区でも樽みこしや太鼓台が繰り出され、市内はまつり一色となっていました。



雨の中行われた勇壮な裸神輿（写真①）。太鼓の音を響かせながら運行された先離子（写真②）。まつりに華を添えた本宮一中の研学祭パレード（写真③）。厳かに行われた先離子の合同解散式（写真④）

もとみや 歳時記

しらさわ秋祭り

本宮市しらさわ秋祭りは、11月10日、11日に白沢公民館を中心会場に盛大に行われました。毎年、産業祭・文化祭・商工祭・健康と福祉まつりが一堂に会して行われています。産業祭では新鮮野菜や特産品の展示即売会、文化祭では市文化団体連絡協議会の皆さんによる生け花や書道などの展示、商工祭では子どもビンゴ大会など、健康と福祉まつりでは健康相談やヘルスチェックなどが行われました。今年は合併記念の本宮市民俗芸能大会も行われたほか、屋外ステージでは恒例の麦とろ飯早食い大会、湯どうぶ食べくらべ大会などが行われ大きな声援が送られていました。



▲特産のとろろ芋を使った麦とろ飯早食い競争。しらさわ秋祭りの大人気イベントです。



◀ 今年は2日間とも雨模様でしたが、たくさんのお店や特産品販売コーナーなどが設けられ、多くの人たちが賑わいました。

